

# Ehrenamtlicher des Jahres 2018

- Nominierung -



Laudatio für

## **Peter Wirz**

geboren am 14. September 1964 in Winterthur, daselbst aufgewachsen und wohnhaft

Beruf: bei der Post in der Logistik tätig (Schichtbetrieb)

Zivilstand: verheiratet; zwei erwachsene Töchter

Hobbys: Kochen ([www.cooking-fellows.ch](http://www.cooking-fellows.ch)), Restaurieren von Töfflis und Mofas

Liebingsvereine: Olympique de Marseille, Real Madrid, Grasshoppers

Lebensmotto: «Kein Tadel ist Lob genug»

Peter Wirz hat sich in unzähligen Stunden für den SC Post Winterthur eingesetzt, sei es beim Erstellen der SC-Post-News (zweimal jährlich) wie auch dem GV-Heft. Ihm oblag, Kontakte zu neuen Sponsoren/Gönnern für die Beschaffung von Tenüs und Vereins-Trainingsanzügen herzustellen, das Helfen an Vereinsanlässen (Chlausabend für rund 200 Mitglieder), die Durchführung, Planung und Verteilung der Telefonbücher in der Stadt Winterthur (hier wurden über 40'000 Telefonbücher innert drei Wochen mit rund 1'100 Mannstunden vertragen). Eine Monsteraufgabe: Suche der Infrastruktur zum Lagern der zirka 100 Paletten Telefonbücher, via Sponsoringbeiträgen Mieten von Fahrzeugen für die Verteilung innert drei Wochen bis zum Koordinieren der täglichen Einsätze der Mitglieder und anschliessende Organisation der Helferessen und der Helferwanderung.

Jährlich kostete all der Aufwand rund vier Wochen Ferien (in den Jahren 1999 bis 2005), inklusive Besuchen von x Sitzungen innerhalb wie extern des Vereins. Die Organisation der Teilnahme an der postinternen Schweizer Fussballmeisterschaft von 1994 bis 2004, die zumeist an einem Wochenende im Juni stattfand (Mannschaftsbildung, Anreise, Verpflegung, Übernachtung), schloss sich an die immensen Aufgaben an.

Per GV 2018 hat Peter Wirz geplant, den SCP-Vorstand zu verlassen und sich anderen Prioritäten zuzuwenden. «Ich stelle mir nicht vor, dass mir der Rücktritt eine psychische Lücke reisst. Ich habe wieder mehr Zeit für meine andern Hobbys», meint er, der früher entweder Stürmer oder Verteidiger spielte und sich jetzt irgendwie – im übertragenen Sinn – im Mittelfeld positioniert.

## **Zum Ehrenmitglied ernannt**

An eben dieser Generalversammlung vom 24. Februar 2018 würdigte der Verein das grosse Schaffen des für den Ehrenamtlichen des Jahres Vorgeschlagenen. Der Protokollauszug resümiert diese Auszeichnung wie folgt: *Das Highlight der Ehrungen war die Würdigung der Arbeit von unserem Vizepräsidenten Pedro Wirz und der Verabschiedung von Pedro aus dem Vorstand, nach rund 22 Jahren Vorstandstätigkeit. Bruno Fust würdigte Peter Wirz für seine langjährigen und wertvollen Tätigkeiten. Mit einer langanhaltenden Standing Ovation wurde Peter Wirz auch zum Ehrenmitglied des SC Post ernannt. Peter Wirz wurde in einer unterhaltsamen Laudatio von Marcel Bürgler ebenfalls gewürdigt. Zudem wurde Peter Wirz von Theo Widmer (FVRZ) das goldene Verdienstabzeichen des FVRZ überreicht. Auch Widmer wies in seiner Dankesbotschaft auf die über 8'000 Stunden ehrenamtliche Tätigkeit von Pedro hin und meinte, dass ein Vereinsleben ohne solche Leute wie Pedro nicht zu machen sei.*

## **Die Funktionen von Peter Wirz:**

Bezeichnung	von/bis	Amtsjahre
Spiko-Präsident	1988 bis 1991	3
Vize-Präsident	1998 bis 1999	1
Präsident	1999 bis 2008	9
Vize-Präsident	2008 bis 2018	10
SC-Post-Ehrenmitglied	seit 2018	

Aus all diesen Gründen hat Peter Wirz eine **Nominierung zum Ehrenamtlichen des Jahres 2018** wahrlich verdient.

Herzliche Gratulation!

Schlieren, 7. Dezember 2018

**FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH**

Patrick Meier  
Geschäftsführer

Sandro Stroppa  
Präsident

